
 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

黒澤会長に代わりまして、挨拶させて頂

きます。本日は、全日本プロバス協議会の

田中会長と一ノ瀬幹事長のご出席を頂いて

おりますので、後程ご挨拶を頂きます。 

２月３日は、高幡不動尊金剛寺節分会豆撒式に黒澤会長

に代わり出席し、１月１９日は、日野市商工会主催「新年賀詞

交歓会」に東京日野プロバスクラブ代表として出席してまいり

ました。 創立１４年目を迎え、地元で活動する団体として認

知されてきた事を実感し、それに相応しい活動をしていきた

いと思いました。 

 

 

 

 第８回 理事会 令和 6 年 2 月 8 日 （木） 10 時～ 

桃源院   「会議室」 ２階 

 

第９回 理事会 令和 6 年 3 月 14 日（木） 10 時～ 

桃源院   「会議室」 ２階 

 
 

第 140 回 例会 

場 所：桃源院  「青雲」 5 階 会議室  

     日 時：令和 6 年 2 月 15 日（木）  

12 時 30 分～14 時 30 分 

【出席報告】 会員数 34 名 :出席者 28 名: 出席率 82.4％ 

 

 

 

 

 

 

全日本プロバス協議会 田中 会長 

２月 例会風景 

第 141 回 移動例会 

日 時：令和 6 年 3 月 21 日（木）  

高幡不動尊駐車場 ７時３０分 集合 

場 所： 防衛省（市ヶ谷地区） 見学 

靖国神社 参拝 ・酒情報館 見学 

 

 

幹 事 保母  錠治 

２月例会は、全日本プロバス協議会田中会長、一瀬幹事

をお迎えし、桃源院「青雲」にて執り行われました。 

来年の五所川原総会のお誘いがあり、イベントにも参加さ

れ和やかな雰囲気で、より連携が深められた様に感じました。 

また、土方会員から「クオカード」の寄贈を頂きました、有

効に活用させて頂きます、土方会員ありがとうございました。 

 ３月例会は、「研修バスツアー」が企画されております、普

段あまり見る機会のない自衛隊の本部を視察する計画です。 

 もう一つの楽しみは、桜の開花が例年より早い予想となって

おり運が良ければ靖国神社の桜鑑賞も楽しめそうです。 

 ご家族、お知り合いを含め奮って参加頂きますようお願い

申し上げます。 

 
 

〇例会委員会    委員長 大林  明 

・次回の例会は、昨年に引き続き移動例会になります。 

帰宅するまでが「遠足」ですので、楽しい有意義な一日とな

る様、皆のご協力をお願いいたします。 

 

〇情報委員会   委員長 村田  博 

・会員の皆様のから、知っておくと便利コーナーに掲載した

情報を、別冊に大きな文字で まとめてほしいと要望があり

ましたので、現在、前向きに検討しています。 

・“会員のつぶやき“コーナーに掲載する記事を募集していま

す。 会員の皆様振るってご応募ください。 

 

〇会員委員会 委員長 澤田 研二 

・この所、何か月か「会員手帳」の一部訂正変更に関して希

望者を募って来ましたが、希望者が１０人２０数か所の訂正

依頼となり、委員会・理事会としては、全面作り直しを一年

早めて今年度中に新しい手帳を作る事としました。従いまし

て、これまで訂正変更依頼をしていない方で、それなら自分

も変更したい、との希望がある方は、３月中に会員委員会に

訂正箇所が解る書式を提出して下さい。（PC・FAX・郵送）

等。 

 

〇研修委員会 委員長 大島 芳幸 

・３月２１日は移動例会で、防衛庁市ヶ谷台見学ツアーを開

会長代行挨拶   林 良健  

『明るく、笑顔で健やかに』東京日野プロバスクラブ 
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催予定です。靖国神社へも参拝し、東京の標本木の桜見

学もたのしみます。ご家族、ご友人ともどもお誘いして楽し

い研修旅行になればと思います。 

 

〇地域奉仕委員会                 委員長 朝倉  章 

・５月１１日（土）・１２日（日）に日野市新選組祭りが開催され

ます。 プロバスクラブとしては、１２日に行われる屯所めぐり

を担当することになりました。  皆様のご協力をお願いいたし

ます。 

 

 

 

鷲尾 昭夫 会員 

能登半島地震と日航機炎上が元旦から発生し新年早々に

大きな衝撃をもたらしました。 

 私たちの身近な人々は被災者に含まれていませんでした

が、報道を通じて被害の深刻さを知りました。被災された

方々に心からお見舞い申し上げます。 

私にとって忘れられない自然災害は、昭和３４年の伊勢湾

台風です。保険会社に入社して２年目でありながら、損害査

定のために名古屋に４０日以上滞在しました。台風から１か

月以上が経ち、やっと道路が復旧した頃、実家がある白子

（四日市と津の間に位置する）へと訪れました。高潮で被害を

受けた地域では、水が引かず、土のうで作られた通行可能な

道路を通ってバスで移動しました。その途中、四日市貯木場

から流出したラワン材があちこちに残されている光景に驚き

ました。 

鉄道は完全に損壊しましたが、再建に取り組んだ近鉄は、

思い切って広軌への切り替えを決断しました。この決断により、

復旧の過程でスピードアップと安全走行が実現し、私たちの

願いがかないました。 

能登も復旧と共に復興される事を願います。 

 

 

ご協力ありがとうございました。 
 

集計 ￥１，５００円 

 

 
★後期高齢者の仲間入りをしました。 

 免許証、健康保険等、新たなステージです。 

先輩方の御指導で頑張ってまいります。 

保母 錠治  幹 事 （１口） 

★私は、令和５年末で「人生１００年といわれる 

中」各種ボランティアを行ってきた累積が５００年 

を超えてしまいました。 

澤田 研二  委員長 （１口） 

★来月３月２１日は、防衛省市ヶ谷台見学ツアー 

を開催します。ご参加をお待ちしています。 

大島 芳幸  委員長 （１口） 

 

 

 

土方 尚功会員 （S20.02.15 

★私は、本日 15 日で満７９歳に 

なりました。 

これからも、皆さんと素敵な 

     時間を共有できることを楽しみ 

     にしています。     

本日は、ありがとうございました。 

 

 

ゴルフ同好会      会長 小島 康義 

第 21 回 日野プロバスクラブ ゴルフコンペ 

日  時： 2024 年 5 月 8 日（水） （予定） 

場  所： 『東京相武カントリー倶楽部』 

 

麻雀同好会                  会長 村上  光 

  

 

 

 

 
PC（windows11）には、AI に音声で問いかける機能が 
備わっています。  是非利用してみてください。 

簡単に（コパイロット）のご紹介をします。 
１ PC 画面下（タスクバー）に、右のマークが 

現れています。ここをクリックします。 

２ 「何でも聞いてください」と問いかける右の画面   

が現れます。 

３ 現れた画面の“マイクマーク”を 

クリックします。 

４ 「聞いています」と表現が変わります。 

「PC に音声で質問します」 質問が終了したら “紙飛行機マーク”をクリックしま

す。しばらく待つと 

５ PC が「音声と文字で回答をします」 （PC にマイクが付属している場合のみ） 

非常に楽しい機能ですので、是非 AI に触れてみては！！ 

 

 

誕生日を迎えて 

同好会報告 
 

知っていると便利 （パソコン一口情報）  ニコニコワンコイン 

https://www.hinopc.com/ 

ボランティア活動 

会員のつぶやき 


